

Trump no asistirá a Cumbre de las Américas



La Habana, 10 abr (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, no asistirá a la Cumbre de las Américas, como lo tenía previsto pues se enfocará en la crisis en Siria y monitorear otros asuntos internacionales.

En declaraciones a la prensa en Washington precisó la secretaria de prensa de la Casa Blanca, Sarah Sanders, que el vicepresidente, Mike Pence viajará en lugar del primer mandatario.

Este martes Trump anunció que tomará próximamente decisiones importantes sobre Siria y NO descartó la posibilidad de una acción militar contra la nación árabe.

En una reunión con miembros de su gabinete, el jefe de la Casa Blanca se refirió a un supuesto ataque con armas químicas del cual Washington responsabilizó de inmediato al Gobierno de Bashar Al-Assad. que negó sus vínculos con el hecho.

Siria argumentó que constituye un intento descarado de obstaculizar el avance de las tropas regulares en la región de Guta Oriental para aplastar definitivamente a los terroristas.



Radio Habana Cuba